

60 Jahre SSV Stockschützen

Die Höchstädter Stockschützen feierten im August ihr 60 jähriges Jubiläum in der KIM-Sporthalle.

Bei bestem Wetter konnte Abteilungsleiter Rudi Karg zahlreiche Gäste, unter anderem Bürgermeister Gerrit Maneth, Vereinsreferentin Eva Garaf-Friedel, den Kreisobmann 402 Helmut Pehmer und die Sponsoren der Autenrieder Brauerei Stephan Helget und der Firma KIM Rudolf Kimmerle herzlich begrüßen. Einige Sponsoren, unter anderem die Sparkasse Dillingen -Nördlingen Tobias Güntner, Reifen Liebl Roland Liebl, Günther Schadl von der Firma SGH mussten Urlaubsbedingt absagen. Neben einem Bilder-Vortrag „60 Jahre Stockschützen Höchstädt“ durch Georg Karg und ein paar musikalischen Highlights von Rudi Manz, feierten die Stockschützen mit ihren Gönnern und Freunden.

Die Stockschützen bedanken sich bei der Kegelabteilung Angela und Werner Schmid, Ulli Lenz, Franz Sönning von den Schlossfinken und bei allen Helfern und Familienangehörigen unseres Abteilungsleiters Rudi Karg für das gelungene Fest.

60 Jahre und ein Traum wird wahr

Der Höchstädter Stadtrat beschließt die Fertigstellung des „Projekt Zukunft“ somit sind auch die Rahmenbedingungen für erfolgreichen Stocksport mit dem Neubau einer Multifunktionshalle die 7 Pflasterbahnen aufweist gegeben. Ein herzliches Dankeschön für die Zustimmung durch die Stadt sowie bei allen Helfern, Freunde, Gönner, Sponsoren und des GV, SSV Höchstädt an der Spitze Vorstand Jakob Kehrlé, für den langen Atem das Projekt Zukunft zu verwirklichen.

Veranstaltung:

Mit dem Brunnenfest leisteten unsere Abteilungsmitglieder zusammen mit der Kegelabteilung einen willkommenen Beitrag im Sinne unserer Stadt. Bei tollem Wetter erlebten zahlreiche Besucher ein tolles Fest.



Eigene Turniere:

Die Durchführung der eigenen Turniere musste auf Grund der schlechten Platzverhältnisse in diesem Jahr wieder nach Wertingen verlegt werden. Das wird ja bald Geschichte sein, trotzdem fühlten sich die Höchstädter bei ihren Freunden TSV Binswangen/TSV Wertingen wie immer sehr wohl.

Der Pokal der Stadt Höchstädt ging in die Fuggerstadt zum EC Augsburg. Der Autenrieder-Cup wurde von den Sportfreunden des SV Karlshuld gewonnen.

Meisterschaften:

Auf Eis spielt man nun wieder in der Bezirksliga. Den Höchstädter Stockschiützen Daniel Manz, Rudi Karg, Jochen Schaller, Florian Willer und Michael Winter glückte mit dem aller letzten Schuss der Wiederaufstieg in der Haunstettener Eisarena.

Bei den Landesliga Meisterschaften traten die Höchstädter Schützen Daniel Manz, Jochen Schaller, Rudi Karg und Florian Willer als Neulinge an. Unbekümmert spielten die Vier eine souveräne Meisterschaft und schafften den noch nie dagewesenen Aufstieg in die Oberliga.



Bei den Bezirksoberliga Meisterschaften gingen die Höchstädter mit einer Mannschaft an den Start. Michael Veh, Josef Wolf, Michael Winter und Peter Karg konnten nach einem harten Kampf die Klasse auch mit ein wenig Glück halten. Die dritte Mannschaft Rudi Manz, Christian Hörmann, Richard Semotam und Roland Fischer verfehlen um ein paar Zehntel den Aufstieg in die Bezirksklasse.

Die neu formierte Vierte, Alfred Reichert, Hermann Semotam, Roland Karg und Ralf Karg konnten die Klasse B in der Stocksporthalle Kühbach locker erhalten.

Landratspokal geht wieder nach Höchstädt. Die Stockschützen entwickeln sich auch hier langsam zum „Abbo-Sieger“ und stehen im Landkreis wieder an der Spitze.



Highlights

Höchstädt schlägt den Championsleague-Sieger St.Willibald aus Österreich.



Beim 12-Stunden Nachtturnier konnten die Stockschützen Christian Hörmann, Andreas Dunz, Rudi Karg und im Bild von li. Simon Schaller, Daniel Manz, Florian Willer und Jochen Schaller erstmals gegen den Championsleague Teilnehmer St.Willibald gewinnen.

Frankenpokal Roth und Donaupokal Munderkingen nach Höchstädt



Ein Dank an alle Aktiven, Helfern und Sponsoren die zur Bewältigung des umfangreichen Sportbetriebes und zum guten Gelingen aller Veranstaltungen beigetragen haben.

Ihnen liebe Leser, allen Aktiven und Passiven Mitgliedern der SSV Höchstädt sowie den Bürgern unserer Stadt wünschen wir ein friedvolles Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende Jahr 2020. Die Stockschützen der SSV Höchstädt.